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Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas, deu-se início a
reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins4tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia
de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de
Oliveira. A convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 7/2022 - LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-
LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins4tucional para tratar dos seguintes pontos de pauta:
Informes; Análise do Pedido de Prorrogação da Licença de Afastamento para Pós-Graduação; Análise do
Parecer do Pedido de Cadastro de Ação de Extensão. A reunião realizou-se por webconferência u4lizando a
ferramenta Google Meet. O Presidente cumprimentou a todos e deu inicio a reunião passando a palavra ao
Conselheiro Lucas Ribeiro. O docente apresentou o parecer referente a solicitação de Cadastro da Ação deAção de
Extensão: Extensão: "Desenvolvendo o Pensamento Computacional em estudantes da rede pública de ensino""Desenvolvendo o Pensamento Computacional em estudantes da rede pública de ensino",
proposta pelo docente Wendell Bento Geraldes. De acordo com o professor Lucas foi necessário conversar com
o proponente para o esclarecimento de algumas dúvidas referentes ao projeto. Do entendimento da conversa,
a proposta seria composta de vários minicursos/oficinas ofertados no Câmpus, aos alunos das escolas
municipais. Os relatores do parecer indicaram correções a serem efetuadas, que correspondem as ressalvas
apontadas no parecer da GEPEX - Gerência de Pesquisa, Pós-graduação e Extensão, como: adequação da carga
horária em relação ao número de alunos atendidos, explicitar o número de alunos atendidos por
minicurso/oficina e o modo de organizar os espaços Nsicos a serem ocupados. Durante a reunião, os relatores
4veram a colaboração da Gerente de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, professora Simone Paixão.  ParaPara
votação, o Presidente sugeriu que a proposta seja aprovada com ressalvas, indicando ao proponente avotação, o Presidente sugeriu que a proposta seja aprovada com ressalvas, indicando ao proponente a
reformulação dos itens apontados nos pareceres do Conselho Departamental e da GEPEX, sendo condicionadoreformulação dos itens apontados nos pareceres do Conselho Departamental e da GEPEX, sendo condicionado
ao retorno do processo para análise do Conselho, em reunião a ser realizada no dia 09 de fevereiro. Osao retorno do processo para análise do Conselho, em reunião a ser realizada no dia 09 de fevereiro. Os
Conselheiros deferiram a sugestão do Presidente.Conselheiros deferiram a sugestão do Presidente. Seguindo a pauta, a professora Camilla Borges sugeriu que
antes de proceder com a análise da solicitação da docente Amanda Corrêa Patriarca Athayde, de prorrogação
do prazo de concessão do afastamento para cursar pós-graduação stricto sensu, o processo fosse revisto, tendo
em vista, que a docente requisitou prorrogação de 18 meses e no despacho da Reitoria foram concedidos 12
meses. O Conselho acatou a sugestão, de modo que o processo seja reavaliado em regime de exceção,
considerando a suspensão das a4vidades na Universidade de Brasília em decorrência da pandemia de COVID-
19. Em seguida, o Presidente apresentou o relatório final do projeto de ensino, proposto pelo docente Agenor
Freitas de Andrade: ""Física e Matemá4ca: Física e Matemá4ca: O IFG te preparando para o ENEM 2021"O IFG te preparando para o ENEM 2021", com a colaboração do
professor Gesiel Gomes Silva. O projeto passou por uma adequação do calendário, antecipando sua finalização,
para que os alunos concluintes possam usufruir das horas de a4vidades complementares. O relatório foiO relatório foi
aprovado pelo Conselho Departamental. aprovado pelo Conselho Departamental. Nada mais havendo a tratar, o presidente do Conselho
Departamental, professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
reunião. Registre-se que esta reunião foi gravada e seu teor na íntegra permanece à disposição para
consulta. Eu, Melissa Simone Küster, Assistente em Administração do Departamento de Áreas
Acadêmicas, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e
demais Conselheiros presentes. Luziânia, 28 de janeiro de 2022.
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